
                                  Морфемика ​
​
Школьник! ​
При разборе слова ​
Окончание и основу ​
Первым делом находи. ​
После корня будет суффикс, ​
А приставка — впереди. ​
​
Та часть слова, ​
Что изменяется, ​
Окончанием называется. ​
Остальную же часть слова ​
Именуем мы основой. ​
​
Корень слова- ​
Главная значимая часть. ​
Родственные связи ​
дарят корню власть. ​
Выясни умело линию родства: ​
Однокоренные подбери слова, ​
​
У корня в недругах, представь-ка, ​
Есть дама гордая — приставка, ​
А злит она его одним: ​
Стоит лишь только перед ним. ​
​
За корнем суффикс обогрел местечко, ​
не словом угодил, а лишь словечком. ​
Река большая превратится в речку, ​
Лес - в лесника, ​
А печь - всего лишь в печку. ​
​
Приставка. ​
Перед корнем есть приставка, ​
Слитно пишется она, ​
И при помощи приставки ​
Образуются слова. ​
​



Корень. ​
Общая часть ​
Родственных слов ​
Корнем зовется ​
Ответ наш готов. ​
​
Суффикс. ​
После корня он стоит, ​
Слово новое звучит. ​
Обозначу уголком — ​
Называю суффиксом. ​
​
Окончание. ​
На конце любого слова ​
Окончанье ищем снова. ​
Изменяемая часть ​
С другим словом держит связь.  
 
​
 


